
An die Vorsitzende des
Stadtwerkeauss chusses
Frau Miriam Raad

26. November 2024

Stadtwerkeausschuss 27.11.2024

Sehr geehrte Frau Raad,

da ich wegen anderweitiger Verpflichtung nicht rechtzeitig zur Sitzung erscheinen kann, stelle
ich meine Fragen schriftlich:

Der Erfolgsplan 2025 der Stadtwerke Norderstedt • sieht bei Punkt 9 Erträge aus Gewinn-
abführung wilhelm.tel GmbH nur noch 6.560.000, somit € 7.030.000 weniger gegenüber
dem Vorjahr. Wie erklärt sich dieser starke Rückgang?

Der Investitionsplan 2025 sieht bei den Ausgaben für

Investitionen für Bäder inkl. BHKW vor:
Punkt 1 Gebäude
Punkt 3 Außenanlagen
Punkt 7 Energieversorgung ARRIBA

€ 710.000
€ 510.000 (gleicher Betrag auch im Folgejahr)

€ 2.000.000 (Folgejahr € 2.500.000)
Investitionen für RZ- und Gebäudemanagement
Punkt 3 Verwaltungs- und Betriebsgebäude € 1.770.000

Da es sich hierbei um große Beträge handelt, würde mich interessieren, was geplant ist

Ich stimme der Veröffentlichung meiner Daten zu.

Mit freundlichen Grüßen

- Anlage 1 zur Niederschrift -


